
 
 

 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO  

 
Aos dezenove dias do mês de junho de 2023, às 17:30 em reunião aberta, 

convocada na forma do Art.  20 do Estatuto, presentes os delegados, diretores 

executivos, diretores técnicos e conselheiros representantes de cada 

modalidade, abaixo l istados, o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes 

assuntos: 

 

1.0 –  Reunião Aberta 
 
O presidente Cl inio Ferreira abriu a reunião agradecendo os sócios presentes, 

ato contínuo, passou a palavra para a assistência . 

 
 
1.1 –  Maurício Monteiro: O atual diretor técnico de asa-delta da CBVL, Mário 
Campanella, expôs ao conselho o atual estado de saúd e do sócio benemérito 
Mauricio Monteiro. Ele relatou que o sr.  Maurício passou por um quadro grave 
de depressão e que o estado psicológico dele é resultado des te problema. 
Atualmente o sr. Maurício está usando fraudas, e como retratado acima, o 
estado mental dele não está bom.  
 
O sr.  Maurício está recebendo todos os cuidados através do “Inst i tuto Pensar é 
Bom”  e dos amigos. Atualmente as despesas mensais dele f ica em torno de R$ 
4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais).  Esse custo é referente a despesas, 
fraudas, al imentação e assistência médica.  
 
É sabido que o sr.  Maurício Monteiro possui um apartamento, que no momento 
não está alugado, segundo o sr.  Mario Campanella, a ati tude mais eficiente 
seria vender o imóvel para poder auxi l iar no custeio das despesas do sr.  
Maurício, entretanto, devido ao estado mental do sr. Maurício, precisaria que 
alguém intermediasse a venda, porém, a famíl ia do sr.  Maurício pode re aver o 
imóvel após vendido alegando que o proprietário não tem condições de operar 
a venda do imóvel, sendo neste caso, necessário a atuação de algum famil iar 
para auxi l iar no processo.  
 
Segundo relatos do sr. Campanella, a própria famíl ia do sr.  Maurício não está 
dando suporte e demonstra não ter interesse em fazê -lo. Foi tentado contatar 
a f i lha do sr. Maurício, que a princípio se mostrou desinteressada em cuidar do 
Pai. 
 
Por f im, o sr. Mário Campanella pediu ao conselho para anal isar a possibi l idade 
do clube dar algum tipo de ajuda ao sr.  Maurício.  
 

Na sequência o presidente do clube expl icou a complexibi l idade jurídica 
do caso do sr. Maurício e junto ao conselho abordou possíveis estratégias para 
auxi l iá-lo. Foi sugerido o LOAS, aposentadoria por invalid ez, entre outras 
coisas. A área jurídica do clube irá anal isar os dados do Maurício para entender 
melhor como ajudá-lo. 
 
Na ocasião, o sr. Mário Campanel la, pediu ajuda ao clube para custear as 
despesas f inanceiras que f icaram pendentes do mês de junho do sr. Maurício, 
avaliadas em R$ 1.600,00  (um mil e seiscentos reais) .   
 



 
O conselho aprovou o pedido de ajuda de R$ 1.600,00 (um mil  e seiscentos 
reais) do sr. Mário Campanella.  
 
 
2.0 –  Evento de Surf: No dia 21 de junho será real izada uma competição de 
surf na praia de São Conrado próximo ao pico do voo l ivre. A organização do 
evento pediu para guardar as pranchas na sede do clube e a permissão para os 
part ic ipantes da competição usarem o banheiro.  
 
O conselho aprovou o pedido.  
 
 
3.0 –  Conselho Fiscal:  o presidente do conselho Fiscal requereu uma 
reunião com o f inanceiro junto ao conselho f iscal para traçar estratégias para 
arrecadação da segunda etapa da cota extra.  
 
O diretor f inanceiro marcou na quarta-feira às 16:00 com o sr.  Luiz Ireno e 
conselho f iscal.  
 

 
4.0 –  Reunião Fechada 

 
4.1 –  Robson Caetano (Cruzoé) : o ex-sócio em questão, requereu ao 
conselho ét ico/administrativo para reaver a sua exclusão e em caso de uma 
resposta posit iva, o sócio se comprometeu em cumprir todas as exigências do 
clube, bem como todas as regras.  
 
O conselho ét ico/administrativo indeferiu  o pedido do sr. Robson Caetano.  
 
5.0 –  Copa Rio Lite: Confirmada a Copa Rio Li te dia 01/07, será 
homenageado o instrutor Paulo Pinto com festividade e nomeação da rampa de 
parapente com o nome do sócio. Após a Copa Rio Li te, será real izado o evento 
da festa Junina.  
 
6.0 –  Container Faixada:  O presidente junto ao diretor f inanceiro se 
reuniram na semana passada com o sr.  André para def inir as pendências do 
processo de legalização e ajustes contratuais.  
 
Ficou def inido a ret irada do container da faixad a, e a substi tuição do mesmo 
por um de 6m. O container atual será comprado pelo clube, junto a todo o 
material  já comprado pelo sr.  André que ainda não foi  ut i l izado pelo valor de 
R$ 120.000,00 (cento e vinte mil  reais).  
 
A diretoria chegou a essa conclusão para evitar confrontos judiciais, haja visto 
o mal-estar criado nos sócios por conta da interdição do local através da 
prefeitura.  
 
Os sócios Gabriel  Ferreira e Nélio Ferreira, requereram ao clube o uso do 
container a t í tulo de aluguel,  sendo o aluguel r evert ido em serviços de vistorias 
de asa-delta dos instrutores do clube.  
 
Na sequência, o presidente respondeu dizendo que a proposta será anal isada, 
mas que também existem outras percepções para o uso do container, como por 
exemplo a cr iação de um refei tó r io. O presidente informou também que o 
container será dividido no meio, no caso de uso do local para vistorias, metade 
do container para uso do parapente, metade do container para uso da asa -delta. 
 



 
 
 
7.0 –  Reunião Camboriú: O presidente comunicou aos conselheiros, que se 
reuniu hoje com os investidores da rampa de Balneário Camboriú.  
 
Na ocasião os invest idores manifestaram interesse de adquir ir  o know -how da 
operação do clube para criação da operação deles.  
 
O assunto está sendo anal isado pelo conselho ét ico/administrativo.  
 
8.0 –  Ajuda de Custo: O sócio Daniel Sena requereu ajuda de custo ao clube 
devido ao motivo de afastamento das at ividades de voos por motivos médicos, 
após ter se envolvido em um incidente na últ ima semana durante a decolagem.  
O sócio apresentou a documentação do plano de saúde em vigor.  
 
O conselho ét ico/administrativo aval iou a documentação e constatou que está 
faltando o atestado médico para comprovar o período de afastamento. Quanto 
a documento do plano de saúde, o conselho confirmou que está tudo ok.  
 
Por f im, f icou decidido que a ajuda de custo está pré -aprovado e será l iberada 
após a apresentação do atestado médico.  
 

9.0 –  Reunião Ética  
 
9.1 –  Ética: Na ocasião, foi  aval iado 1 caso de ét ica,  sendo o pi loto noti f icado 
para apresentar defesa.   
 
 
Conselheiros Presentes:  Rodrigo Lira, André Tavares, Ricardo Hamond, 
Adalberto Frazão e Juan Rodrigues.  
 
Conselheiros Ad-hocs:  Luiz Octavio 
 
Diretores Presentes:  Cl inio Ferreira, Eleni lson Vogas  e Alberto Carel l i .  
 
Conselheiros/Diretores Suplentes: Luciano Santana, suplente do dir.  técnico 
Humberto Moreira . 
 
Delegados Presentes: Silvia Maria Castelo Branco, Luiz Octavio.  
 
Sócios Presentes: Alexandre Leopoldino, Gabriel  Ferreira, Nélio Ferreira, 
André da Si lva e Mário Campanella.  
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